

## M. Félix Faure

Le passage à Nantes de M. Félix Faure, Président de la République française, est trop récent pour qu'il soit nécessaire et intéressant d'en consigner ici les différentes péripéties. Le Chef actuel de l'Etat a été reçu avec une grande cordialité par la population nantaise, qui a fait également aux deux ministres qui l'accompagnaient un accueil des plus sympathiques.

Aucun incident sérieux ne s'est produit le 21 avril 1897. Les décorations étaient fort jolies ; les arcs de triomphe nombreux et superbes. Les Comités de quartiers ont fait preuve d'esprit d'initiative et d'intelligente activité et n'ont pas peu contribué à la réussite des fêtes qui eussent été splendides si messire soleil au lieu de jouer au vilain boudeur avait bien voulu nous prêter son utile et indispensable concours.

Nous savons que M. Félix Faure et MM. Méline et Barthou n'ont pas regretté leur court séjour à Nantes. Puissent-ils ne

jamais oublier les promesses faites à nos  
représentants et se souvenir des intérêts  
nantais, qui constituent à juste titre notre  
principale préoccupation !

Louis GUILLET.

